

EKSPOS

Ciptakan Rasa Aman dan Kondusif, Polsek Nyalindung Lakukan Patroli

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 20, 2023 - 14:04



Ciptakan Rasa Aman dan Kondusif, Polsek Nyalindung Lakukan Patroli

Sukabumi - Pada tanggal 20 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melaksanakan Giat DDS / Anjangersana di Kp. Kebonkalapa Rt. 03/04 Desa Bojongkalong Kec. Nyalindung Kab. Sukabumi.

Dalam giat tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN melakukan kunjungan ke Tokoh masyarakat Desa Bojongkalong.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, dengan tujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib di Desa Bojongkalong. Himbauan yang disampaikan meliputi:

1. Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): BRIPKA IWAN KARTIWAN mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati dan tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri yang dapat berujung pada tindak pidana perdagangan orang. Dia mengajak warga untuk waspada dan memberikan informasi kepada pihak berwenang jika mengetahui kegiatan mencurigakan terkait TPPO.
2. Larangan Penggunaan Sepeda Motor dan Knalpot Bising: Warga yang memiliki anak sekolah diharapkan untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot yang mengeluarkan suara bising. Hal ini bertujuan untuk mengurangi gangguan suara yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan sekitar, khususnya saat jam-jam belajar.
3. Upaya Menjaga Keamanan dan Ketertiban: BRIPKA IWAN KARTIWAN mengajak seluruh warga untuk aktif berperan dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Hal ini penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.
4. Pentingnya Pelaporan Kejadian Menonjol: Warga dihimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila menemui kejadian yang mencurigakan atau menonjol, seperti tindak kejahatan atau gangguan kamtibmas lainnya. Laporan ini dapat membantu tindakan cepat dari pihak berwenang.

Selama kegiatan DDS / Anjangsana berlangsung, situasi dilaporkan berjalan dengan aman dan kondusif. Program "AA DEDE" Polres Sukabumi, yang berfokus pada nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, juga disampaikan oleh BRIPKA IWAN KARTIWAN sebagai upaya penguatan nilai-nilai positif dalam masyarakat.

Diharapkan dengan adanya giat ini, kerjasama antara warga masyarakat dan aparat kepolisian semakin kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan bebas dari tindak kriminalitas di Desa Bojongkalong.